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◉オンライン料理教室
女性白門会では2023年3月21日に、3回目となるオンライ
ン料理教室を開催した。
講師は、川津幸子先生。栗原はるみさんの『ごちそうさまが
ききたくて』の編集者であり、また雑誌「オレンジページ」の
創刊にも携わり、現在はJAF MATEの料理コーナーの連
載を担当している。簡単に美味しい料理を作れる『100文
字レシピ』の作者としても知られている。
当日は、「カンタン本格イタリアン」と題して、一口えびパイ、
アマトリチャーナのパスタ、ミラノ風カツレツの作り方を教
わった。どれもちょっとした工夫でとても美味しい、格上の
料理に変身することを知った。その後、質問コーナーでは
食品の冷凍保存や上手な解凍の仕方、残った食品の利
用方法などを教わった。
料理は当然、女性だけでなく、人間の基本であり、生きる
基本でもある。当日は「友達」資格で男性も参加して、情報
を交換した。春にふさわしい楽しいひと時を過ごした。
オンライン開催については、元NHK番組プロデューサー
（現在はフリーで「すくすく子育て」担当）の堤桂子さんに
進行管理と撮影を担当していただき、小川有希子会員に
ZOOMによる配信を担当していただきました。御礼申し上
げます。

（植野妙実子）
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＊編集後記＊
漸くコロナ前の生活が戻って来たようですが、いかがお過
ごしですか？
この度幹事長を引き継ぎました88年法・法卒の仙石恵子
です。よろしくお願いいたします。
会員の皆様ともお会いする機会が減り、近況などお伺い
できなく残念です。HPもリニューアルしましたので、会員
の方々のご紹介などもしていけたらと思っています。
今後の当会の活動への提案、ご希望など、気軽にお聞か
せくださいますと幸いです。　（仙石恵子）

＊お知らせ＊
女性白門会総会・懇親会は7月22日午後、
駿河台記念館にて開催の予定です。
詳細は書面にて出欠葉書とともに郵送いた
します。
皆様のご参加お待ちしております。

◉会長ご挨拶
皆さま　こんにちは。
昨年夏、植野会長か
ら女性白門会の会長
を引き継ぎました。写
真左が植野前会長、
右が藤野です。どうぞ
よろしくお願い申し上
げます。
まだ覚束ない足取り
ですが、昨秋のウイン
グの会（https://ww-
w.facebook.com/

Joseihakumonkai/をご覧くださいませ。）、新年の東京
湾クルーズ、恒例のオンラインお料理教室を、無事実施す
ることができました。
女性白門会は、中央大学を卒業した女性をメンバーとす
るユニークな集まりです。今時、女性だけということに疑問
を感じる方もいらっしゃるかもしれませんが、私は、女性が
集まり、情報を交換したり、怒ったり笑ったり、ときにはお
茶やお酒を飲んだり、おいしいお食事をしたりということ
に、大きな意義があると考えています。新たな人との出会い
が生まれるかもしれません。仕事上のヒントが得られるか
もしれません。ほんの少しの癒しが得られるかもしれませ
ん。ストレスを発散することができるかもしれません。これ
からも、会員の皆さまに、様 な々機会を提供できるよう会を
運営していきたいと思います。
ここ数年、コロナ禍で思うように集まることはできませんで
したが、来年度の総会は、対面とオンラインを組み合わせ
たハイブリッド形式で実施したいと思います。５月の連休
明けには案内をいたします。多くの会員の皆さまにお集ま
りいただければ幸いです。
なお、昨年、WＥＢ頁を一新いたしました（https://ww-
w.gakuinkai.com/josei/）。新しいＷＥＢ頁を活用しなが
ら、会員間の交流を促進していきたいと考えております。是
非、「会員だより」をご活用ください。

（藤野美都子）

◉学員会副会長報告

女性白門会の皆様、まだコロナの影響もある中で、お元気
でお過ごしでしょうか。
女性白門会からは学員会副会長を毎期一人出すことに
なっています。私の前は北村敬子先生が副会長として1期
3年勤められました。北村先生を引き継いで私は2期目に
入り、2期目からは副会長（会長代理）を勤めています。会

長代理は女性で初
ということです。
しかし、コロナ禍で、
支部活動も停滞して
いる中、副会長（会
長代理）として何か
忙しくしているという
わけでもありません。
ただ女性の視点から
の様 な々提言はさせ

ていただいています。例えば、学員の活躍といえば、必ず男
性学員の活躍が取り上げられますが、女性学員も多方面
で活躍しています。そうした方たちのお名前をあげさせて
いただいて、学員時報等で、取り上げて欲しいと伝えてあ
ります。また女性が入会してこないと嘆く支部も多くありま
すが、女性に対する固定観念やハラスメントがないかなど
アドバイスをさせていただいています。時代がすっかり変
わったかのように思いますが、それでもウイングの会などを
通じて、女子学生がずっと働きつづけるのか、結婚もした
いのか、「迷う」という姿が見られます。女性が自分自身の
キャリアを磨きながら、結婚し子育てをする環境がまだ十
分に整っていないということでしょう。
　ところで、しばらく学員会本部は神保町の一橋ビルに間
借をしていましたが、元のお茶の水の駿河台記念館が出
来上がり、その18階に戻ってきました。ガラス張りのお洒
落なビルです。18階からの眺めも素晴らしいです。今度は
ここで皆様とお会いしたいと思います。

（植野妙実子）




